

## LE PERE FORBES NOMME EVEQUE



NE dépêche, venue par cable de Kampala, une ville de l'Ouganda (Afrique centrale), apportait à Mgr Forbes, évêque de Joliette, le 1er décembre, la nouvelle de l'élection de son frère, le Père Forbes, des Pères Blancs d'Afrique, à l'épiscopat. Le nouveau Mgr Forbes est nommé auxiliaire de Mgr Strecher, vicaire apostolique de l'Ouganda. <sup>1</sup>

Nous aurons l'occasion, sans doute, quand viendront les fêtes du sacre du nouvel évêque, d'en parler plus longuement à nos lecteurs. Mais nous tenons, dès aujourd'hui, à offrir nos modestes félicitations au nouvel élu, à son frère et collègue dans l'épiscopat et à sa famille.

C'est encore un fils de Montréal et un élève de Saint-Sulpice qui prend rang parmi les pontifes de l'Eglise. Nous en sommes fier et nous en remercions Dieu.

Le nouvel évêque a cinquante-deux ans et il est religieux depuis trente ans. Il a été, en 1900, le fondateur et le premier supérieur de la maison de son ordre à Québec. Il a fait alors, au Canada, un séjour de plusieurs mois, et y est revenu depuis. Mais le Père Forbes a surtout résidé en Afrique depuis qu'il est chez les Pères Blancs. Après un séjour de 9 mois en Angleterre en 1914-1915, il était retourné chez ses chers noirs en avril 1915, et il réside à Kampala, ville de l'Ouganda, près de Rubaga. L'Ouganda est l'un des huit vicariats confiés aux Pères Blancs du célèbre cardinal Lavigerie et l'un des plus chargés d'œuvres.

De loin, nous adressons au sympathique et distingué missionnaire nos meilleurs vœux d'une belle et fructueuse carrière épiscopale. *Ad multos annos!* — E.-J. A.

<sup>1</sup> Le vicariat apostolique de l'Ouganda s'est appelé d'abord le vicariat du Nianza septentrional. La Propagande a changé son nom en juin 1915.